



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Local CGT à Duclair : refus et menace de la CGT

Comme l'avait proposé le Maire de Duclair, un rendez-vous a eu lieu aujourd'hui en Mairie, avec deux représentants de la CGT (M. Régis GASSE, secrétaire départemental et M. SAUNIER, secrétaire général de l'union locale).

Le Maire a rappelé qu'il n'était hostile à aucun syndicat et a réitéré la proposition faite à la CGT : partager la maison des associations.

Pour rappel, la CGT est actuellement à Duclair dans un local vétuste, non conforme en termes d'hygiène et de sécurité, qu'elle occupe à titre gracieux.

Le Maire regrette que la CGT ne soit pas dans une posture de dialogue constructif.

Il regrette d'autant plus la menace proférée publiquement ce jour devant la Mairie par la CGT de venir « occuper les locaux de la Mairie ».

Le Maire,

Jean DELALANDRE